

Stammtisch „Windbeutel“ im 30. Bestehungsjahr

Der Bad Königer Stammtisch „Windbeutel“ feierte dieser Tage seinen Gründungstag und ist nun bereits im 30. Bestehungsjahr. Mehrere Heranwachsende gründeten am 21. Juni 1982 nach einer Tanzstunde diese Runde. Marcel Carnier, Achim König, Martin Krug und Ralf Kunkelmann zählten zu den damaligen Gründungsmitgliedern, die heute noch zum Stammtisch gehören. Nach und nach wurden Markus Riedl, Thorsten Schnellbacher, Frank Müller, Frank Weichel, Michael Helm und Carsten Koch mit aufgenommen. An dieser Zusammensetzung hat sich seit etwa 15 Jahren nichts geändert. Bei den Mitgliedern hat sich eine Wertschätzung für Traditionen entwickelt; so gibt es jedes Jahr u.a. eine Winterwanderung, einen Wochenendausflug sowie eine Weihnachtsfeier. Ferner treffen sich die Stammtischbrüder regelmäßig zum Kegeln. Angesichts der Tatsache, dass bei den Veranstaltungen ohne Zwang eine hohe Teilnahmequote herrscht, blickt das Gefüge positiv in die Zukunft. Auf große Reise gehen die zehn Freunde pünktlich alle fünf Jahre zum Jubiläumstag. So sind sich die „Windbeutel“ einig, dass am 21. Juni 2012 an der Costa del Sol im Süden Spaniens zusammen gefeiert werden soll!

Bild 1



Bildunterschrift 1: Das Bild aus dem Archiv der „Windbeutel“ zeigt die Mitglieder aus dem Jubiläumsjahr 2007 zum 25-jährigen Bestehen.